

入学おめでとう 11 期生

昨年度の開始時期とは大きく変わって、今年度は通常通りに 11 期生を迎え、新たな年度がスタートしました。「日常」・「平常」が重要であり、大事であるかを忘れずに、24 年度を頑張っていきましょう！総合学科として初めて入学生を迎えたのが、平成 14 年度でした。当時は「内郷高校」として入試を行い、普通科の上級生(2・3 年)が在学している中で「総合学科 1 期生」がスタートしました。(定員 280 名)「内郷高校」に 2 つの学校が存在している状態でした。生徒の制服は 2 種類(内高・総合)、周囲からは、「どれだけ変わるのか」・「総合学科って何?」・「何ができるの」など、良くも悪くも注目された学校(生徒達)でした。生徒・教員も「結果を出そう」・「注目に負けない」ように、そんな思いでスタートした平成 14 年度でした。

1 期生達が一番欲しがっていたものは「校名」・「校歌」でした。(自分達の学校という意識)
{ 余談ですが、校章デザイン原画は 1 期生の生徒、校歌・校章披露式は小林研一郎先生が指揮 }
在学生の皆さんは、校歌・校名に「自信」・「自負」を持っていますか?(持ちたいですね!)

新しい歴史を作るために、新しい仲間達と一緒に「総合高校の新時代」を担う「気概」を持って生活しましょう!!

今年度も、各学年で必要な進路情報をこの「進路通信」でお知らせしていきます。

しっかりと目を通すようにして下さい。また、必ず保護者の方々にも渡すようにして下さい。

(今年度も学校ホームページにも掲載していきます)

☆☆ 23 年度卒業生(Ⅷ期生)の進路状況 ☆☆

(平成 24 年 4 月 10 日現在)

	四大	短大	専門	各種	就職	未決定	就職率	進路決定率
男子	23	1	26	3	17	1	94.4%	98.6%
女子	36	19	42	16	38	2	97.4%	

※ 各種学校 → 准看護学校やコンピュータカレッジを含みます。

※ 未決定 → 就職試験の受験中も含みます。



普段、何気なく使っている(?) 敬語ですが、実は間違っているということもあります!

一度、見直してチェックしてみましょう!

【尊敬語】 来る → いらっしゃる ・ 話す → お話になる ・ 言う → おっしゃる

【謙譲語 I】 行く → 伺う ・ 言う → 申し上げます

【謙譲語 II】 私が言いました → 私が申しました

【美化語】 料理 → お料理 ・ クルマ → おクルマ ・ 祝儀 → ご祝儀

【スマート語】 わたし、僕 → わたくし

すぐ、今、後で、さっき → さっそく ・ ただ今 ・ のちほど ・ さきほど

今日、きのう、おととい、あした、あさって → 本日 ・ 昨日(さくじつ) ・ 一昨日(いっさくじつ) ・ 明日(みょうにち) ・ 明後日(みょうごにち)

ここ、そこ、どこ、あそこ → こちら ・ そちら ・ どちら ・ あちら

【クッション言葉】

こちらにお越しいただけますか → 恐れ入りますが、こちらにお越しいただけますか

この書類をご確認いただけますか → お手数ですが、この書類をご確認いただけますか

電話番号をうかがってもよろしいですか → 差し支えなければ、電話番号をうかがってもよろしいですか